



## PEMKOT BUKA PENDAFTARAN PEMUDA PELOPOR Munculkan Tokoh Muda Berprestasi

YOGYA (KR) - Kepeloporan kaum muda yang ada di wilayah didorong agar terus bermunculan. Keberadaan tokoh muda berprestasi tersebut, di samping menjadi penggerak di sekitarnya secara tidak langsung juga menjadi aset cukup berharga bagi pemerintah.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, Anggoro Sulistiyo berharap, dalam seleksi pemuda pelopor tahun ini masing-masing kelurahan mampu mendelegasikan perwakilan tokoh mudanya yang memiliki prestasi. "Kami akan terus mendorong agar di wilayah bermunculan tokoh muda berprestasi. Tidak hanya di tingkat kecamatan, tapi juga di kelurahan," tandasnya, Selasa (4/7).

Keberadaan pemuda yang mampu menggerakkan masyarakat di sekitarnya, imbuhan Anggoro, menjadi tong-

gak keberlangsungan pembangunan. Hal ini lantaran setiap wilayah yang terdapat kaum muda berprestasi maka roda pembangunannya kelak akan lebih optimal.

Oleh karena itu, seiring penjangkaran pemuda pelopor tahun ini, diharapkan peran perangkat di wilayah untuk mendelegasikan tokoh mudanya setempat. Pasalnya tidak jarang anak muda yang sebetulnya memiliki prestasi namun kurang memperoleh perhatian.

"Penjangkaran pemuda pelopor ini menjadi momentum untuk saling memberikan inspirasi," jelasnya.

Kepala Seksi Pembinaan Pemuda Dispora Kota Yogya, Husni Eko Prabowo menjelaskan, terdapat empat bidang kepeloporan yang hendak dijangkarkan. Masing-masing ialah bidang pangan, bidang pendidikan, bidang sosial budaya pariwisata dan bela negara, serta bidang inovasi

teknologi.

Pendaftaran pemuda pelopor sudah dilayani sejak 3 Juli 2017 dan akan ditunggu hingga 14 Juli 2017. Pendaftaran itu dilayani di Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya kompleks Balaikota Yogya pada jam kerja. Sejumlah persyaratan di antaranya berusia 17-30 tahun, domisili dan beridentitas Kota Yogya serta memiliki kepeloporan di salah satu bidang yang dilombakan tersebut.

Husni menambahkan, instansinya menyediakan hadiah total senilai Rp 90 juta. Pada masing-masing bidang akan dipilih tiga terbaik dengan juara I Rp 10 juta, juara II Rp 7,5 juta dan juara III Rp 5 juta. "Seluruh terbaik pertama di tiap bidang, kelak akan kami ajukan ke DIY. Semoga ada pemuda pelopor dari Kota Yogya yang bisa tembus nasional," jelasnya.

(Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005